

NEWSPAPER

Sertijab Lingkup Korem 061/SK Merupakan Dinamika Organisasi, Pembinaan Personel dan Satuan

Nanang Suryana Saputra - JABAR.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 7, 2022 - 05:58



BOGOR - Danrem 061/Sk Brigjen TNI Achmad Fauzi S.I.P.,M.M. memimpin Serah Terima Jabatan (Sertijab) Tiga Komandan Kodim jajaran Korem 061/Sk serta tradisi satuan. ketiga Komandan Kodim yang pada hari ini melaksanakan Sertijab yaitu Dandim 0621/Kab. Bgr, Dandim 0622/Kab. Smi, Dandim 0608/Cjr,

giat tersebut digelar di Aula Makorem Jl.Merdeka No.64 Kel.Ciwaringin Kec.Bogor Tengah Kota Bogor, dengan dihadiri oleh lebih kurang 80 orang dengan pnerapan protokol kesehatan Kamis (6/1).

Turut hadir dalam Sertijab tersebut, Kasrem 061/SK, Para Kasi Kasrem 061/gSK, Para Dandim Rem 061/SK, Para Dan/Kabalak Aju Rem 061/SK,, Kakorum Yonif 315/GRD, Kakanminvetcad III/01 Kota Bogor dan III/02 Kab Bogor serta Persit KCK Korcab Korem 061 dan pengurus.

Dalam sambutannya, Danrem 061/Sk Brigjen TNI Achmad Fauzi menyampaikan, bahwa Pergantian jabatan atau alih tugas di lingkungan organisasi TNI AD merupakan hal yang biasa dan menjadi bagian dari dinamika organisasi yang berkaitan dengan pembinaan personel dan pembinaan satuan. Dan ini adalah salah satu hal yang dipandang sebagai upaya perwujudan untuk meningkatkan kinerja setiap personel yang mewakili organisasi, pemahaman, harapan, tugas, fungsi dan peran dapat diemban dengan sebaik-baiknya. Melalui serah terima jabatan ini, juga diharapkan akan memacu semangat dan kreativitas, sehingga melahirkan ide serta pikiran baru dalam rangka memberikan pengabdian yang terbaik bagi kemajuan TNI Angkatan Darat, bangsa dan negara.

Pada kesempatan alih tugas dan jabatan ini, Saya menekankan bahwa jabatan apapun yang di percayakan di pundak kita, merupakan amanah dari Tuhan yang Maha Kuasa yang kelak akan di mintai pertanggungjawabanya. Dan dalam kaitan tugas dan tanggung jawab Korem 061/Sk sebagai satuan kewilayahan, maka peran Dandim sangat penting dalam rangka mendukung tugas Korem, karena memiliki peran yang sangat strategis dalam hal melakukan upaya pembinaan wilayah karena Kodim dan jajarannya bersentuhan langsung dg masyarakat, baik dalam merencanakan, mengkoordinasikan dan mengendalikan, serta pemeliharaan kehidupan kemandunggalan TNI dengan rakyat agar terciptanya stabilitas wilayah Korem 061/Sk yang kondusif. " Tambahnya.

Kemudian ia menambahkan hendaknya para Dandim yang berada di jajaran korem 061/SK ini harus memiliki tekad pengabdian yang tulus dan ikhlas untuk membesarkan satuan Korem 061/Sk, sehingga kebesaran dan nama harum Korem 061/SK tetap terjaga serta keberadaan satuan ini akan tetap dicintai dan di butuhkan oleh masyarakat. "Pungkas Danrem. "Segeralah beradaptasi dan menyesuaikan diri dengan lingkungan tugas yang baru. Berbagai tantangan tugas, sudah menunggu untuk segera diselesaikan. Hal-hal positif, yang sudah baik agar terus dilanjutkan dan ditingkatkan. Sedangkan, yang masih kurang agar diperbaiki, dibenahi dan disempurnakan," tegas Danrem.

Diakhir sambutannya Danrem mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang tulus kepada Letkol Kav Ricky Arinuryadi, S.H., M.M, letkol Inf Sukur Hermanto Serta Letkol Arm Suyikno, S. Sos yang telah menyelesaikan tugas dan tanggung jawab dengan baik sebagai Dandim 0608/Cianjur, Dandim 0621/Kab. Bogor, Dandim 0622/Kab. Sukabumi. Danrem menambahkan bahwa ia yakin dengan berbagai pengalaman tugas yang telah miliki, tentunya akan terus memberi sumbangsih dan karya tebaik dalam melaksanakan tugas selanjutnya. Dan Kepada Letkol Arm Haryanto S. Sos sebagai Dandim 0608/Cianjur, Letkol Kav Gangan Rusgandara sebagai Dandim 0621/Kab. Bogor serta Letkol Inf Anjar Ari Wibowo sebagai Dandim 0622/Kab. Sukabumi Ia mengucapkan selamat bertugas, diiringi harapan semoga sukses selalu dalam melaksanakan tugas dan

pengabdian.

"Terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas dedikasi serta loyalitas dalam pelaksanaan tugas selama di Satuan ini. Selamat bertugas di tempat yang baru," pungkas Danrem. (***)